
Relevé de décisions 

Réunion de bureau du COREVIH-Bretagne du lundi 02 mai 2022 
 

Présents : 
 

Luc de Saint- Martin Présent  

François Baptiste Drevillon Présent 

Gérald Guerdat Présent 

Marianne Kaupe Présente 

Morgane Lavigne Présente 

Bruno Le Clézio Absent  

Eric Maniscalco Présent 

Yves Poinsignon Démissionnaire 

Cédric Arvieux Présent 

Hadija Chanvril Présente 

Myriam Le Bot Présente 

 

Sujet Discussion Décision 
Validation du 
relevé de 
décision du 04 
avril 2022 

Demande de correction sur le lieu de rencontre avec l’association Les Pétrolettes  Texte adopté 
Mis en ligne site 
internet le 
03/05/2022 

Point équipe 
COREVIH : 
rencontre DRH 
et DGA du CHU 

2 rendez-vous ont été organisés :  
- DRH (E. Paul) : le 19 avril 2022 
- DGA (F. Rimattei) en présence du DAF (X. Tartas): le 21 avril 2022 

 
Points abordés : 

- Formation Master d’Hadija Chanvril : suite à donner après refus à la 1ère commission  
- Création du poste d’ingénieur – DATAMANAGER 
- Pérennisation des postes CEGIDD & COREVIH 

 
Discussion : 
Formation d’Hadija : Retravailler sur le projet en essayant de faire ressortir le bénéfice direct de 
la formation pour le CHU et le COREVIH – le 2ème passage devant la commission sera plus 
favorable si approche plus en relation avec les missions du COREVIH. Nous avons interrogé l’ARS 
et la réponse a été que le COREVIH ne pouvait financer des formations de son équipe technique 
sur le FIR. Le Corevih ne peut donc pas financer les formations de son équipe directement, cela 
passe par les budgets dédiés de l’hôpital. 
 
Poste data manager : Cédric va réécrire la fiche de poste en la ciblant vraiment spécifiquement 
COREVIH. Le concours d’ingénieur de JCD est en cours de programmation, c’est le directeur de 
pôle qui organise le concours. 
 
Pérennisation des postes : la direction a bien entendu et compris les enjeux des postes clés dans 
nos services spécialisés (CEGIDD, COREVIH…) et sera, à l’avenir, plus vigilante pour que les 
échelons sous-jacents nous opposent que nos crédits n’étant pas pérennes, il est difficile de 
titulariser sur nos budgets…. 
 
Pas de réponse pour le moment avec la DRH sur le poste de Karen Touboulic – TEC (en attente) 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Les membres du 
bureau 
souhaitent que 
le COREVIH 
demande un 
soutien moral à 
l’ARS pour 
soutenir la 
formation de la 
coordinatrice du 
COREVIH. 

Budget 
prévisionnel : 
les grandes 
étapes 

En l’absence de la cadre administrative du pôle (Pauline Lutz est en congés maternité), nous 
avons des difficultés à obtenir un budget 2021 finalisé et un budget prévisionnel 2022 précis.  
 Cédric se met en relation avec le directeur de pôle pour qu’on puisse recevoir les budgets  
 
Montant FIR reconduit par l’ARS en attendant des modifications des textes + budget des 40K€ de 
la semaine de santé sexuelle 2022. 
Nous devrons réaliser rapidement après la SSS 2022 un point sur le budget. 
 

Cédric relance 
La DDPP pour 
avoir un 
budget 2021 
finalisé pour 
fin mai : 
plénière 



Autre sujet important : décision sur la loi Ségur (en attente) pas de décision officielle donnée par 
la DGOS. Réunion des coordonnateurs le 03 juin prochain qui nous donnera peut-être plus de 
précision ? ainsi que la prochaine réunion GIN. 
 
Données dans Nadis : faut-il saisir l’intégralité des données dans Nadis, ce qui est très 
consommateur de ressources humaines techniques ? à y réfléchir… il y a de toute façon une 
réflexion nationale en cours et c’est une des missions probables de l’inspection de l’IGAS. 
 
Convention de Saint Brieuc reconduit pour 3 mois (de mai en juillet) : renfort supplémentaire 
pour la TEC (signée par la direction du CHU de Rennes – en attente de signature du CH de St 
Brieuc) 
 

  



Plénière du 
jeudi 23 juin 
2022 : qui fait 
quoi ? 

Plénière organisée à l’Hôtel Mercure Rennes Centre Gare - 1 Rue du Capitaine Maignan, Rennes  
Absence de FB Drevillon et E. Maniscalco 
 
ODJ et qui fait quoi : 
MATIN 

- Introduction (Cédric) 
- Présentation du rapport d’activité 2021 du COREVIH (Hadija et Cédric) 
- Faut-il faire un renouvellement partiel de la plénière et du bureau en attendant le 

nouveau COREVIH de 2023 ? (Luc) 
- Nouvelles dispositions législatives en santé sexuelle (Catherine Plesse) 
- Informations générales : « bref bilan des SSS 2022 » (Hadija) « point d’info VIH-Test» 

(Cédric) 
APRES-MIDI 

- Travaux de groupes : comment améliorer l’offre en santé sexuelle pour la population 
vivant en Bretagne en 2023 ? (Animé par Gérald Guerdat et soit Hadija ou Morgane 
Lavigne) 
 

Comment améliorer l'offre en santé sexuelle ? 
3 questions à prévoir : 

- Comment améliorer l’offre au niveau territorial ? 
- Quelle organisation proposer entre CEGIDD, EVRARS ? Centre IVG et Centre de santé 

sexuel ? 
- Comment évaluer la qualité de l’offre en santé sexuelle ? 

 
Pour obtenir des retours pertinents sur les questions qui seront posées :  

- Bien équilibrer les groupes – retour du Doodle le 15 mai 
- Donner des explications en amont sur les structures (Centre de planification, EVARS, 

COREVIH…) : faire une diapo pour rappeler les missions des structures ? 
- Rappeler que le motif de cette réflexion est de préfigurer les organisations nationales 

qui vont être proposées, et d'être force de proposition 
- Déterminer les indicateurs à suivre pour améliorer l’offre en SS  

 

 

Dates du 2nde 
semestre 2022  

Rappel des dates :  
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Semaine de 
santé sexuelle 
2022 : point 
d’étape 

Compliqué par rapport au délai : beaucoup d’absence des acteurs en période de COVID 
Le COREVIH ne pourra pas palier en l’absence des acteurs bretons. 
Brest : RDV programmé pour revoir les actions (Hadija) 
Vannes : réunion préparatoire le 10 mai (Hadija) 
 
Budget du matériel réduction des risques importants : 20000 € - enveloppe 40K€ - une 
évaluation des dépenses sera réalisée après la SSS pour la plénière. 

 
 
 
 
 
 
 



Rappel : tous les devis devront être transmis, pour signature direction, 1 mois avant la prestation 
(accord pris entre DDPP/COREVIH) 
 
Les équipes anticipent l’édition 2023 – pleins de sollicitations des SSS 2021 qu’on n’a pas pu 
traiter   

Hadija doit 
remonter les 
demandes des 
acteurs pour 
prioriser  

Informations 
diverses  

« Problématique des Aiguilles en discothèque » Une réunion d’urgence avec la SFLS le mercredi 
04 mai pour rédiger un texte sur les mesures à adopter par les services des urgences. 
 

RCP PrEP par Cabotégravir hors AMM ? : réponse de Cédric : OUI, bonne idée car cela 

permettra d’éviter aux patients des refus de remboursement et au médecin prescripteur de de 
voir se justifier si ce n’est de dire que le dossier a été vu en RCP régionale. 
 
WEBINAIRE VIH-TEST programmé par l’ARS le jeudi 19 mai 2022 de 19h à 21h : vous pouvez y 
participer. 

Cédric prépare 
un mail pour la 
RCP pour 
intégrer les 
dossiers PREP si 
besoin 

PROCHAINE REUNION - SEMINAIRE : lundi 13 juin 2022 à 18h  
Prise de note : Myriam Le Bot / Cédric Arvieux / Hadija Chanvril 


